

Malterdingen

Gaskonzession geht an badenova

[09.10.2013] Die Gemeinde Malterdingen verlängert die Gaskonzession mit badenova. Der Energieversorger übernimmt für weitere 20 Jahre die Verantwortung für das Gasnetz der Gemeinde.

Zuverlässigkeit und Kompetenz zahlen sich aus. Energieversorger badenova kann für weitere 20 Jahre das 14 Kilometer lange Erdgasnetz der Gemeinde Malterdingen in Baden-Württemberg betreiben. Vergangene Woche (2. Oktober 2013) wurde ein entsprechender Konzessionsvertrag unterzeichnet. „Wir haben badenova stets als zuverlässigen und kompetenten Partner erlebt. Die Fortführung unserer guten Zusammenarbeit im Erdgasbereich war eine logische Konsequenz“, sagte Malterdingens Bürgermeister Hartwig Bußhardt nach Vertragsabschluss. badenova hatte sich in einem öffentlichen Wettbewerb durchgesetzt und den Zuschlag des Gemeinderats aus Malterdingen bekommen. Ausschlaggebend sollen die geringeren Versorgungsunterbrechungszeiten, die günstigeren Netznutzungsentgelte und die gute Kundenzufriedenheit und Servicequalität gewesen sein.

Die Gemeinde Malterdingen wurde durch das Vorgängerunternehmen Gasbetriebe Emmendingen im Jahr 1994 an die öffentliche Gasversorgung angeschlossen. Nach eigenen Angaben hat badenova seit der Gründung im Jahr 2001 rund 386.000 Euro in den Ausbau der Erdgasleitung in Malterdingen investiert.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Badenova, Erdgas, Malterdingen, Netze